
日頃より多くのお客様に高速道路をご利用いただきまして、誠
にありがとうございます。また、西九州自動車道（佐々IC～佐世
保大塔IC間）の４車線化事業に、多くの関係者の皆様に多大なる
ご理解ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
おかげさまで４車線化事業着工式を１１月２日に無事執り行う

ことができました。本事業初となる白岳工事を皮切りに、天神山
トンネル工事、弓張トンネル工事、下本山工事等順次工事の発注
手続きを進めています。また、令和２年度も橋梁工事などを発注
してまいります。
工事着手にあたっては、関係する地元の皆様に、順次工事説明

会を実施させていただきます。工事期間は工事ごとに異なり、長
いものは数年かかる工事もございますが、安全を最優先に進めて
まいりますので何卒ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上
げます。
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西海 Vol.６

https://corp.w-nexco.co.jp/activity/branch/kyushu/communication/construction/sasebo/vol06/

NEXCO西日本お客さまセンター （年中無休）

0120-924863（クルマでおでかけ24時間ハローさん）

※IP電話等一部の電話からはフリーダイヤルがご利用できない
場合があります。

その場合は、06-6876-9031 （通話料有料）

走行時に道路の異状を発見したら緊急ダイヤル（24時間受付）
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24時間高速道路の道路交通情報を提供

アイハイウェイへアクセス！

出発時間、走行ルート、休憩など
の走行計画にお役立て頂き、安
全・快適に高速道路や休憩施設を
ご利用ください。

https://ihighway.jp/

提供範囲
NEXCO西・中・東が運営する高速道路等、
本州四国連絡道路（※一部道路を除く）

●西日本高速道路株式会社…https://www.w-nexco.co.jp/
●道路交通情報サービス …http://www.jartic.or.jp/

ハイウェイ交通情報ケータイサイト
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航空レーザ測量

祝西九州自動車道佐々IC～佐世保大塔IC間４車線化着工

▽式典状況

西九州自動車道の４車線化事業は、渋滞解消、定時性の確保、および重
大事故リスクの低減などを目的に、平成３０年３月、佐々ICから佐世保大塔IC
までの１６．９ｋｍの４車線化事業として、国土交通大臣より事業許可を受けま
した。
弊社といたしましても、早期事業着手を念頭に同年４月、佐世保市に工事
事務所を設置し、ただちに関係機関との協議に入り、同年９月より沿線自治
会の皆様へ事業説明を開始したのち、測量、調査、設計等を進めてまいりま
した。さらに、本年８月、最初の工事として白岳工事を発注することができ、こ
こに着工式を執り行う運びとなりました。

本日、着工式を執り行うことができますのも、長崎県、佐世保市、佐々町をはじめ、関係機関の皆様方、
ならびに地元の皆様方のご支援の賜物と感謝申し上げます。
本事業区間は、佐世保の中心市街地を横切るため、ビルや鉄道が近接した作業下での技術的難易度
の高い高架橋の拡幅工事となります。また、トンネル工事による発生土の搬出先の確保など様々な課題が
ございます。
弊社といたしましても、この４車線化事業の一日も早い完成に向け、弊社の建設・管理に係る技術・ノウハ
ウ・人材などの経営資源を活用し、最大限努力を図ってまいりますので、引き続き関係機関の皆様方、地
元の皆様方のご協力を賜り、安全を最優先に工事を進めていく所存でございます。
今後は、西九州自動車道とともに、長崎自動車道の４車線化の建設事業についても同様に、工事の安全
を最優先に、一日も早い完成を目指し、着実かつ精力的に事業を推進して参りますので、引き続き皆様方
の力強いご支援とご協力を改めてお願い申し上げます。

本日、事業化から一年余りという速さで着工式が執り行われる運びとなりま
した。これもひとえに国会議員の皆様方のお力添え、事業を円滑に進めてい
ただきました国土交通省、NEXCO西日本の皆様方の格別のご高配、そして
沿線地域の皆様方のご理解とご協力の賜物であり、心からお礼申し上げます。
県といたしましては、今後とも皆様方と連携を強化しながらこの西九州自動
車道４車線化事業の早期完成に向けて全力を注いでまいりたいと思います
ので、皆様方におかれましては、今後とも変わらぬご理解とご協力を賜ります
ようお願いを申し上げます。
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